



## Entrevista / Ricardo Monreal Ávila (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Tuvimos un avance muy importante, la agenda de los mexicanos fue ganando terreno. Se aprobaron reformas muy importantes. Todo el periodo fue muy amplio en conquistas y en modificaciones legislativas.

“La clase política en general, no solo el legislador, estamos atravesando por momentos críticos, difíciles. Yo admito, y he sido muchas veces legislador, es la primera vez que, yo siento mucha vigilancia ciudadana. Yo mismo lo acepto, yo mismo pedí disculpas, en el caso del uso del helicóptero, siento que fue un error, pero esto no sucedía antes”.



<https://drive.google.com/file/d/1ozzDRMMCropdDKaSp4zfRUOUkWKsGVq5/view>